

祭 たかがみね会だより No.3

8月3日（土）に開催された「鷹峯ふれあいまつり」にご来場くださった方、そしてたかがみね会のブースにご来店くださった沢山の園児のみんな、卒園児さん、ありがとうございました♡
はじめての出店でしたが、うめ組のお友達の力強い和太鼓の響きと共に始まったおまつりは、終始にぎやかでたのしい時間となりました。
今回はその様子と裏側をお届けします！



☆フェイスシール☆

妖精・ユニコーン・海の生き物・恐竜・虫の5種類からシールを選んでいいよ～と声をかけるも、なかなか決められないお友達！次はドコに貼るかまた悩む姿がかわいかったです。

貼れた後は顔や腕を鏡でcheck♪
2回目、3回目の来店、お持ち帰りをする方の姿もあり、大盛況でした♡
受付にいた役員や先生もシールを貼っていたの、気づいた方おられますか～？



☆ボール投げ☆

がお～～～っと大きく口を開けたかわいいモンスターの口に3投全部投げ入れようと、みんなの瞳に炎🔥が映っていました(笑)
力いっぱい投げたり、兄弟といっしょに挑戦したり、それぞれの楽しみ方で挑戦してくれました♡
参加賞のお菓子もゲットして満足気でした(^^)v

☆お菓子の引換え☆

ブースに来たら、まずはお菓子の引換えでしたね！ディズニーツムツムのバッグに入ったお菓子の詰め合わせ、ご賞味いただけましたか？
ご来場が叶わなかったお友達には5日（月）から順にお教室で配布して頂いています♪



ボール投げのボードはわたしの手作りです！

事前配布のチラシはわたしの手作りです！



☆感謝☆

はじめての出店を園の先生方にサポートいただきながら無事に終わることが出来ました。たくさんの笑顔に触れることができ、役員一同うれしかったです。同日開催だった大宮学区のお友達も両会場をまたいで遊びに来てくれて有難うございました。

